

31 - MH COMM

Bientôt un contrat d'appui innovation... et un gros client

La start-up toulousaine, à l'origine d'une solution technologique pour l'hospitalisation à domicile (HAD), attend de gros développements. Pilote du projet E-HAD (avec la clinique Pasteur et EADS Astrium), co-labellisé par les pôles AESE et CBS, la société n'a pas obtenu de financement FUI mais devrait décrocher un contrat d'appui innovation de la Région. Par ailleurs, alors que des phases pilotes de sa solution sont menées et que l'industrialisation a été confiée à Actia, l'un des plus gros établissements parisiens de HAD pourrait prochainement l'adopter...